
7 Pièces

430 m²

Réf. SP451

3 980 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Au  coeur  d'un  secteur  résidentiel  et  recherché  de  Mougins,  superbe

Villa de 430 m2 entièrement rénovée avec des prestations modernes et

une  décoration  raffinée,  elle  offre  des  volumes  généreux  et  une  belle

luminosité.  Nichée  au  coeur  d'un  terrain  arboré  de  3586m2  avec

piscine.La  villa  comprend  une  entrée,  un  salon  cathédrale  avec

cheminée,  coin  bibliothèque,  salle  à  manger,  cuisine  équipée  et

arrière-cuisine avec accès garage, bureau, cinq suites dont deux suites

de maitre.Garage pour 2 voitures et nombreux stationnements.

In  the  heart  of  a  sought-after  residential  area  of  ??Mougins,  superb  Villa  of  430

m2,  completely  renovated  with  modern  services  and  refined  decoration,  it  offers

generous volumes and beautiful light. Nestled in the heart of a landscaped garden

of  3586m2 with  swimming  pool.The  villa  includes  an  entrance,  a  cathedral  living

room with fireplace, library area, dining room, equipped kitchen and utility room with

garage access, office, five suites including two master suites.Garage for 2 cars and

plenty of parking.

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE
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